

Le 25 novembre prochain a lieu la journée contre les violences faites aux femmes. Penses-tu que ce sujet soit suffisamment présent dans les débats de société ?

Une seule réponse possible

Oui	48%
Non	52%

La libération de la parole à laquelle on assiste depuis l'affaire Weinstein te semble-t-elle...

Une seule réponse possible

Très positive	26%
Plutôt positive	58%
Plutôt négative	11%
Très négative	3%
No rep.	2%

Pour lutter davantage contre les violences sexuelles, selon toi, entre prévention et répression, où faut-il placer le curseur ?

Une seule réponse possible

Davantage de prévention	50%
Davantage de répression	50%

Penses-tu que le harcèlement de rue devrait être puni par la loi ?

Une seule réponse possible

Oui	87%
Non	13%

Le hashtag #balancetonporc a été énormément utilisé sur les réseaux sociaux pour dénoncer des faits de harcèlement/violence sexuels. Tu dirais plutôt que...

Une seule réponse possible

C'est bien que les réseaux sociaux permettent à chacun(e) de s'exprimer sur ces sujets	54%
Les réseaux sociaux ne sont pas le bon endroit pour s'exprimer, c'est devant la justice qu'il faut le faire	45%
No rep.	1%

On parle beaucoup de harcèlement/violence sexuels dans l'actu. Te sens-tu concerné(e) par ces sujets ?

Une seule réponse possible

Oui	58%
Non	42%

A quel niveau te sens-tu concerné(e) ?

Plusieurs réponses possibles

A titre personnel	54%
A titre citoyen	65%
De par ton entourage	27%
No rep.	2%

D'après toi, quel doit être l'âge minimum du consentement concernant les relations sexuelles ?

Une seule réponse possible

11 ans	1%
13 ans	9%
15 ans	60%
18 ans	18%
Autre	12%

Penses-tu que le délai de prescription pour les viols sur mineur(e)s (aujourd'hui de 20 ans après la majorité de la victime, soit jusqu'à ses 38 ans) doit-être allongé ?

Plusieurs réponses possibles

Oui	75%
Non	24%
No rep.	1%

Selon, toi, dans le cadre de la sensibilisation contre les violences faites aux femmes, qui doit être en première ligne ?

Une seule réponse possible

Chacun d'entre nous	46%
L'école	26%
Les parents	11%
Le milieu policier/judiciaire	9%
Les médias	3%
Les politiques	2%
Les associations	0%
Le milieu médical	1%
Autre	2%

Léa, 21 ans
« La violence faite aux femmes ? Je me sens concernée non pas en tant que victime mais en tant que citoyenne. »